
Ordre du jour

1)      Liste de présence

2)      Adoption du PV 

3)      Retour sur les Epreuves passées et point sur les Epreuves à venir

4)       Point technique

5)      Site Informatique

6)      Finances

7)       Divers

Début de la réunion : 19H50

Merci à l’Avenir Strasbourg de nous recevoir dans leur local.

1)      Liste de présence :

Membres présents : Catherine WEBER – Jennifer MATHIA – Marc KLOPFENSTEIN 
Membres excusés : Dominique BETTINGER, Serge KOBER et Driss OUALI-ALAMI

2)       Adoption du PV :

Le PV est adopté.

3)       Retour sur les Epreuves passées et point sur les Epreuves à venir :

Il n’y a pas encore eu d’épreuves passées. 

Les épreuves à venir sont :

- Le tournoi de la CDTT du 11 Novembre. L’invitation a été lancée aux membres des Clubs
et le retour des inscriptions est attendu pour le 28 octobre 2022 dernier délai.

- Le 27 novembre 2022 auront lieu les Individuels Jeunes. Le courrier d’invitation va partir
le 27 octobre et le retour des inscriptions est attendu pour le 13 novembre 2022 au plus
tard.

- Le 11 décembre 2022 aura lieu le Championnat d’Alsace Adultes. Le courrier d’invitation
partira le 12 novembre et le retour des inscriptions est attendu pour le 27 novembre 2022.
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4)     Point technique :

Le Championnat par équipes Adultes a déjà commencé, il y a déjà eu un report et une amende.
Pour le championnat par équipes Jeunes, il devrait commencer début novembre 2022.

Il y a 287 licences validées à ce jour. Nous finissions avec 320 licenciés l’année dernière.

l'U.S.Égalitaire nous informe que le Tournoi Vétérans aura lieu dans le Hall AGR Jeanne d’Arc.

Il y a beaucoup d’inscrits pour le prochain Championnat de France Vétérans FSGT.

5)   Site Informatique :

Il est à jour.

6)     Finances :

Jennifer fera bientôt partir la facture pour les engagements du Championnat par équipes. Les  
subventions pour l’organisation de l’AG et pour l’organisation du Challenge Lugardon seront  
versées rapidement.

7)    Divers :

Marc a pris contact avec le Haut-Rhin suite à leur demande d’une rencontre amicale avec des
Clubs du Bas-Rhin. Nous attendons leur réponse.
Catherine va prendre contact avec le Responsable du Haut-Rhin pour voir comment et surtout
quand on pourrait les intégrer à une de nos compétitions.
Marc va trouver un moyen de mettre en commun toutes les données individuelles.  Il va aussi
lancer un sondage pour savoir si la saison prochaine, les joueurs de la série Excellence préféreront
jouer
à 3 ou à 4 joueurs.
Il faut faire un listing de tout le matériel que la CDTT a en stock.
Il faut déjà préparer le calendrier des épreuves de la prochaine saison.
Il faut voir avec Mireille s’il y a eu des retours de demandes de formation.

Fin de la réunion : 21H15

Le Responsable de séance La Secrétaire de séance

Marc KLOPFENSTEIN                      Catherine WEBER
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